
「夢に向かって 明るく しなやか 豊岡の子ども」

豊岡小学校

校長室だより ＮＯ.２１
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１０日（金）午後、ようやく授業を保護者の皆

さんに見ていただく事ができました。お忙しい中、

たくさんの方々が学校に来てくださり、本当にあ

りがたく、うれしく思っています。

１年生にとっては初めての授業参観のためか、

朝から、「今日ね、お母さんが来るんだよ！」と、

お父さんお母さんに授業中の自分の姿を見てもら

う事に、ドキドキしている様子でした。

次の授業参観でも、お父さんお母さんたちが喜

んでくれるように、今から、コツコツと力を蓄え

ていきましょう！また、みんなで、がんばるぞ！

【１年生】 【２年生】

【３年生】 【４年生】

【５年生】 【６年生】

全体会では、ＰＴＡ

会長さんから、ご挨拶

をいただきました。閉

校の年のため、色々と

ご難儀をおかけいたし

ますが、どうか、よろ

【全体会の様子】 しくお願いいたします。

ＰＴＡ学習参観日

１０日午前、南教育事務所の所長さん、副所長

さん、幼保推進班の主任指導主事さん、仙北出張

所の所長さん、副主幹さんの５名が本校を訪問し、

学校運営等について指導・助言をしてくださいま

した。学校によっては、２名で訪問する場合もあ

るのですが、本校の閉校の年という事で、南教育

事務所の所長さんがわざわざお越しくださいまし

た。

学校経営に関する説明を聞いた後、全クラスの

授業を参観してもらいました。ＰＴＡの全体会で

も話しましたが、子どもたちの意欲的で真剣な学

習態度をほめていただき、とてもうれしく思いま

した。また、「話す時間と聞く時間、書く時間をし

っかり区別して指導していること」「学習規律が立

派なこと」「高学年の表現力が高いこと」などもほ

めていただきました。さらに、本校で取り組んで

いる「不親切な先生になる」（親切にあれこれ指導

しすぎると、子どもの主体性や創造性の芽を摘ん

でしまうことになる）取組も応援していただきま

した。

一方で、「発表者の声が低いこと」「先生の発話

量が多いこと」「掲示物を活用すること」などを助

言していただきました。

今日の指導・助言を生かし、さらに子どもが育

つ・伸びる授業づくりに取り組んでいきたいと思

います。ありがとうございました。

【１年生(左)と２年生(右)の参観の様子】

１３日（月）午前、豊岡地区の民生委員さんと

主任児童委員さんの７名が本校を訪れ、授業参観

と情報交換を行いました。毎年１回、この時期に

訪問していただいている会です。

所長等による学校訪問

民生委員さんの学校訪問



この日も、子どもたちのかわいらしい様子に目

を細めながら、全部の学級の授業を見てください

ましたが、「私たちも、こんな授業を受けてみたい

…」という声も聞こえてきました。

情報交換会では、学校側が知らない地域の様々

な情報をたくさん教えていただきました。また、「先

日、通学路に大きな鳥が落ちていました。もし、

そのような場面に出会ったら、絶対に鳥に触らな

いよう、子どもたちに伝えてください。」と教えて

いただきました。ありがとうございました。

これからも、豊岡小学校の子どもたちのことを、

どうか、よろしくお願いします。

【３年生(左)と４年生(右)の参観の様子】

【５年生(左)と６年生(右)の参観の様子】

１４日（火）午後６時から、体育文化後援会理

事会を、本校の図書室で開催しました。

この会で決まったことを報告します。

・例年、地域の皆さんから寄付金を集めてい

るが、寄付を集める方や各家庭への新型コ

ロナウィルス感染拡大防止、スポ少活動等

が縮小されている現状等を考慮して、今年

度は寄付金集めを行わない。

・寄付金を集めないことを、全戸配布してお

知らせする。

・昨年度までの繰越残金（一般会計２２，５

２２円と特別会計４６，６９３円 合計６

９，２１５円）は、スポ少活動等に配分す

るよりも、全校児童が恩恵を受けられるよ

う学校への特別支出とし、学校行事補助に

充ててもらう。

・体育文化後援会の統合について、豊川小学

校側と８月頃に話し合いをもつ予定である。

お忙しい中、お集まりいただいた理事の皆さん、

体育文化後援会 理事会の報告

本当に、ありがとうございました！

１５日（水）午後６時から、第２回目の閉校記

念事業実行委員会を本校体育館で開催しました。

最初に、１回目の会議で「夏休み前まで判断を

保留」としていた、「閉校記念式典」と「豊岡小学

校を語る会」について意見交換を行いました。

新型コロナウイルスの感染が、今後、どのよう

になっていくのか、全く見通しが立たない中で、

感染拡大防止と、「新しい生活様式」をイメージし

ながら判断しなければならず、多くの意見が出さ

れたものの、どうすることが最善なのか、簡単に

は決まりませんでした。

それでも、司会の千葉健さんの進行で、次のよ

うに原案がまとまりましたので報告します。

【 閉校記念式典 】

・学校を会場に閉校記念式典のみ行う。

・学習発表会は別の日に行う。〔１０月１８日

（日）になりそうです〕）

・児童と学校職員、大仙市関係の来賓少人数、

実行委員が参加して行う。

・「新しい生活様式」に従って、人と人との間

の距離を保つため、小学校の体育館では、

保護者と一般の方は参加できない。

・最終判断（このまま実施か、さらに縮小か）

は９月末に行う。

【 豊岡小学校を語る会 】

・閉校記念式典当日に、新型コロナウイルス

感染拡大防止策を十分に講じて、語る会を

行う予定で準備を進める。

・最終判断（このまま実施か、縮小か中止か）

は９月末頃に行う。

その後、記念碑と記念誌の作業の進み具体につ

いての報告がありました。

「閉校記念式典」「豊岡小学校を語る会」実施の

方針が決まりましたので、今後、保護者の皆さん

にご協力いただくことが増えると思いますが、ど

うか、ご協力くださるようお願いします。

【第２回 実行委員会の様子】

第２回 豊岡小学校
閉校記念事業実行委員会 報告


